



Fotos: Volkmar Ruhdorfer

Weltverband ehrte den Kaiser

Dass Ringen olympisch bleibt, ist zu einem Gutteil dem Engagement Franz Beckenbauers zu danken. Auf Bitte von Freund und Ex-Ringer Karl Reyer ließ er seine IOC-Kontakte spielen. Als Dankeschön organisierte Verbands-Vize Toni Marchl im Schloss Kleßheim eine Gala, bei der Weltverbands-Repräsentantin Rodica Yaksi (li.) dem Kaiser die sonst nur Staatsoberhäuptern vorbehaltene Golden Necklace übergab. Selbstredend ist Beckenbauer erstes länderübergreifendes Ehrenmitglied der Ringerverbände von Deutschland und Österreich.